

jueves 13 de diciembre de 2018

## Más de 600 alumnos de Antequera conocen la oferta de grados de la Universidad de Málaga

Más de 600 alumnos de bachillerato y de Formación Profesional de Antequera conocían en la mañana de este miércoles 12 de diciembre la oferta de grados de la Universidad de Málaga en las jornadas “Destino UMA”, que se celebran por tercer año consecutivo en el Teatro Municipal Torcal y que este año también ha acogido el IES Pedro Espinosa.



A la presentación de las jornadas asistía la teniente de alcalde delegada de Igualdad, Equidad, Accesibilidad y Cooperación Ciudadana, María Dolores Gómez y la vicerrectora adjunta de la Universidad de Málaga, María Jesús Martínez.

Desde la UMA han informado de los grados existentes y del nuevo que se implantará en el siguiente curso titulado “Ciencia Gastronómica y Gestión Hotelera”, una titulación muy esperada en la provincia. Además han podido resolver dudas a los estudiantes sobre becas, alojamientos y sobre las distintas titulaciones ofertadas por la Universidad.